

回
覧



今
時
No. 339
令和3年9月号

茂原市教育委員会
茂原市青少年指導センター
〒297-0023
茂原市千代田町2-8-20
相談電話 0475-22-0080
一般電話 0475-22-4466
FAX 0475-22-0080

ことだま

言
霊

～夢を叶える言葉の力～

新型コロナウイルス感染症の拡大を懸念し、開催に際して、様々な意見もあった東京オリンピックではありましたが、世界中の選手が活躍する姿からたくさんの学びや勇気、感動をもらいました。

今回、日本は過去最多のメダルを獲得しました。なかでもバスケットボール女子日本代表チームは、オリンピックで初の決勝進出を果たし、銀メダルを獲得しました。この躍進は、日本だけでなく世界中のファンから賞賛を集めました。

キャプテンである高田真希（まき）選手は試合後のインタビューで、「トム・ホーバスヘッドコーチが、どんな状況でもぶれずに金メダルが目標と言ってきてくれた。信じてやればここまで来られる。高い目標に近づくには、思い続けることが大切。『言霊（ことだま）』って大切だなと思う。」と答えました。

言霊とは、「言葉は、目には見えないけれども、力を持っていること」を意味しており、発した言葉が何らかの形で現実に影響を与え、良い方向へも悪い方向へも導くという考え方のことです。例えば「痛い痛い飛んでいけ」という言葉も言霊の一つです。

バスケットボール女子日本代表チームでは、オリンピックで金メダル獲得という高い目標であっても臆することなく宣言し、それを実現するために必要な努力を重ねることで、日本バスケットボール史に残る快挙を成し遂げることができました。

小中学生、高校生の皆さんは夏休みが終わり、学校生活が新たに始まりました。一つの区切りとなるこの時期に、自分の成し遂げたいこと、なりたい自分の姿を言葉にしてみてもどうでしょうか。ネガティブな言葉よりもポジティブな言葉を口にすることで、支えてくれる家族や仲間、先生方が応援してくれると思います。

胸を張って「夢」を言葉にしてみましょう。

青
パ
ト
通
信

～スケートボードの使用について～



東京オリンピックの新種目として採用されたこともあり、近年スケートボードの人気が高まり、市内でもスケートボードを楽しむ人を見るようになりました。しかし、交通事故の危険性や騒音、道路・公園の劣化や破損につながることから、スケートボードが禁止されている場所もあります。

青パトでの街頭補導中に、公道でスケートボードに乗る少年に声をかけたこともありました。周囲の人の迷惑とならないよう、マナーを守り、許可されている場所でスケートボードを楽しむようにしましょう。

『あなたをささえます』



【一生を笑顔で暮らせる願いを込めて・・・】



ゴミの不法投棄はやめましょう。

廃棄物が山や川、道路、空き地に不法投棄されることが後を絶ちません。

不法投棄には、建築廃材などの産業廃棄物だけではなく、弁当箱のプラスチック容器、ペットボトル、空き缶、たばこの吸い殻などの一般廃棄物の投棄も含まれます。不法投棄は地域の景観を損ねるだけでなく、廃棄物から出る有害物質が環境破壊を招く犯罪です。

ルールを守り、住みよい街づくりをしていきましょう。

廃棄物を不法投棄すると、廃棄物の処理及び清掃に関する法律第25条第1項第14号により5年以下の懲役もしくは1000万円以下の罰金または併科（法人は3億円以下の罰金）が科される場合があります。

<不法投棄についての問い合わせ先>

茂原市役所 経済環境部 環境保全課

月～金 8:30～17:15

TEL 0475-20-1504

青少年の補導・相談状況 不審者情報 令和3年6月19日～8月17日まで掲載

《青少年の補導状況》 33人

自転車の乗り方（並進など）	喫煙	公道でのスケートボード
28人	4人	1人

《青少年の相談状況》 6件

家庭生活	学校生活
1件	5件

《不審者情報》 3件

月/日	時間	場所	概要
6/28	15:30	長尾	自転車に乗っている男に、追いかけられた。
6/29	8:35	萩原町	写真を撮られた。
6/30	16:00	茂原	男性に後ろから付きまとわれた。

茂原市不審者出没地域



不審者情報については、茂原市HP「わが街ガイド」に掲載しています。



◆ 相談窓口 ◆

悩んだら 悩み始めたら 話してスッキリ 1人で悩まないで！
家庭生活 学校生活 いじめ 不登校 非行 何でも相談してください。

茂原市青少年指導センター相談窓口

○ 電話相談 0475-22-0080

○ メール相談

seishonen@city.mobara.chiba.jp

